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 PDI detuvo a pareja de microtraficantes
en Catemu

Los nuevos rostros del Gobierno local
El día viernes, el ojo periodístico y del país, estuvo puesto en el cambio de mando
realizado en el Congreso Nacional, donde asumió el Presidente, Gabriel Boric. Sin
embargo, en las provincias de Los Andes y San Felipe también asumieron nuevas
autoridades políticas.

En el caso de la provincia de Los Andes, fue el turno de Cristian Aravena, abogado de la
Universidad de Concepción,  casado y padre de tres hijos. El nuevo Delegado, destacó
como dirigente del PS juvenil en su Universidad de origen y en el plano político local, fue
Presidente provincial del PS.

Su pasado laboral, fue durante los últimos años, vinculado a la Municipalidad de Calle
Larga, donde fue asesor jurídico y Director de Control del mismo municipio. 
En el caso de San Felipe, la nueva Delegada Presidencial Provincial, Scarlet Valdés
Pizarro, también es de profesión abogada y Magister en derecho laboral de la Universidad
Adolfo Ibañez, anterior a este cargo ejercía de manera independiente la profesión.

Pertenece al Partido Liberal y fue candidata a Constituyente en las elecciones del año
pasado.

Ambos nombres,  asumieron el día viernes a las 13 horas en las respectivas Delegaciones,
donde sus antecesores entregaron el mando y ambos ya han comenzado a sostener
reuniones con los funcionarios y con diversas autoridades locales.
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Detectives integrantes del equipo MT0 de la Brigada de Investigación  Criminal San
Felipe de la Policía de investigaciones de Chile, detuvieron a una pareja que se
dedicaba a la venta de droga en pequeñas cantidades, en  la comuna de Catemu.

El trabajo de análisis e inteligencia policial desplegado por los efectivos  de la PDI
permitió dar con el inmueble de los imputados, lugar desde donde fueron incautados
16,75 gramos de cocaína base, 8,75 gramos de clorhidrato de cocaína, 10,43 gramos de
cannabis sativa, dinero en efectivo producto de las ventas y diversos elementos para la
dosificación de las sustancias ilícitas.

Los aprehendidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de San Felipe
para ser formalizados, instancia en que conocerán su situación procesal.



 

Colectivos saturados
Con la pandemia, las micros bajaron fuertemente la cantidad de vueltas por razones obvias y lamentablemente, tras la “seudo normalidad” no
volvieron a circular. En ese sentido, los colectivos fueron absorbiendo toda la gente que antes utilizaba ese otro medio de transporte.
Don José de 54 años, lleva 20 años manejando colectivo y nos comenta que efectivamente hay horarios donde se junta gente y se forman filas, que
pueden abarcar una cuadra, lo que obviamente no es normal; “Es un problema de la frecuencia de micros, creo yo”.

“Yo viajo todos los días de Los Andes a San Felipe y se esta haciendo imposible, ya no hay micros y en  colectivo, ha ciertos horarios es
imposible; “A mi me salva que tengo auto, pero la bencina esta cara, los tacos insoportables, todo se ha vuelto muy dificil” comenta Patricia de 34
años.

Es un drama que el mundo rural lo vive hace rato
El actual diputado, Nelson Venegas, hace unos días levantaba el tema en una radio local. Señaló  que, el iba a buscar la forma de trabajar eso con
el Seremi de Transporte, ya que es un tema que lo conocemos hace rato en  el mundo rural, la frecuencia de las micros no da y por otro lado, a las
empresas tampoco les es rentable, por lo que ahí, hay que buscar alguna formula.

En ese mismo sentido, un empresario del transporte, comenta que el problema es que no va quedar otra formula de subsidiar ciertos recorridos,
porque primero, no hay choferes y en segundo lugar, no se esta haciendo rentable. Agrega que, en Santiago se hizo con el Transiantiago y bueno,
es el momento de poder hacerlo en ciudades pequeñas como las nuestras, porque la gente se esta quedando si poder moverse.

Tras la pandemia, cambiaron muchas cosas y el transporte público es un drama en el Valle del Aconcagua. Se tendrá que subsidiar o buscar otras
alternativas. Esto, va ser uno de los temas que el nuevo Gobierno tendrá como una de las tareas relevantes que afectan el día a dia.
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 Reportaje: El Drama del Transporte en Aconcagua
No hay que ser experto en transporte
público y sólo basta darse unas vueltas por
los paraderos de micros y de colectivos en
San Felipe y Los Andes, para darse cuenta
que hay una grave crisis. Esto, hace que
quienes se movilizan en locomoción
pública -por diversas situaciones- dentro
del Valle de Aconcagua, se les haga cada
vez más complejo el desplazarse.

Don Luis, tiene 56 años, vive en San Felipe
y trabaja en la comuna de Los Andes, nos
comenta que “Nunca había ocurrido algo
así, me demoro más de una hora en llegar a
mi trabajo, yo antes viajaba en micro, pero
ya no hay”.

En ese sentido, desde la dirigencia de las
agrupaciones de empresas de transporte
público, han puesto la alerta, en que
derechamente después de la pandemia no
hay choferes que quieran trabajar.



Alcalde Ortega asistió a cambio de mando ciudadano de Presidente
Boric y planteó a Ministros necesidades de San Esteban
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En la ocasión, pudo conversar con los secretarios de estado de educación, Marco Antonio Ávila; de Agricultura, Esteban Valenzuela; de Obras
Públicas, Juan Carlos García: Interior, Izkia Siches; y el Subsecretario de Minería, Willy Kracht.

Las temáticas abordadas fueron la necesidad de contar con el segundo acceso que una la comuna de San Esteban y Los Andes, la sequía que afecta
al Valle y, finalmente, iniciativas de educación.

Tras la charla,  el MOP manifestó que "es una alegría encontrar con el Alcalde de San Esteban. Le expresé la voluntad de trabajar juntos porque,
creemos que, trabajar con las comunas y sus alcaldes es fundamental y no sólo hacerlo desde el nivel central", afirmó García. 

En tanto, Ávila, secretario de la cartera de educación, señaló que "estamos empezando esta gestión y esperamos que estos cuatro años podamos
trabajar de las y los alcaldes para, ojalá, tener pronto un sistema de educación pública sólido y que sea la respuesta para todos los ciudadanos"
afirmó. 

Por su parte, el Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, enfatizó que "estábamos hablando con el Alcalde Ortega sobre la crisis hídrica y
cómo encontrar corresponsabilidad. Es de extrema urgencia la crisis de agua potable en el Gran Valparaíso, pero eso no puede ser a costa de la
sobrevivencia de la pequeña y media agricultura. Hay que llegar a acuerdos, transparentar la realidad del agua, y en eso vamos a trabajar", finalizó. 

Finalmente, el Alcalde Ortega destacó la instancia pues "Hemos podido estar presente en este espacio se participación y descentralización que
abrió el gobierno del presidente Boric, en representación de todas y todos nuestros vecinos, generando diálogo con Ministros,  sobre todo en
materias de desarrollo de nuestra comuna, así como también establecer fechas para poder reunirnos. Así es como seguimos con nuestro
compromiso de abrir puertas para desarrollar todos los proyectos que mejoren la calidad de vida de nuestros habitantes", destacó.

Este domingo, se desarrolló el encuentro de las actuales autoridades de
gobierno y la ciudadanía en la comuna de La Pintana, ocasión en la
que el jefe comunal aprovechó para abordar temáticas como la
necesidad de un segundo acceso a la comuna, la sequía y proyectos
educacionales.

Durante este domingo, se desarrolló el cambio de mando ciudadano del
Presidente Boric en la comuna de La Pinta, en la Región
Metropolitana. Instancia que contó con la participación de la totalidad
de las nuevas Ministras y Ministros, así como subsecretarios,
representantes sociales, artistas, vecinas y vecinos. Entre los invitados,
estaba el Alcalde Christian Ortega quien, junto con valorar la instancia,
aprovechó de abordar diversas problemáticas que requieren solución
en la comuna. 
 



La Escuela Ignacio Carrera Pinto es uno de los 15 establecimientos
en Chile en ganar el proyecto “Viva Leer” de Copec
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Se traduce en la implementación de una biblioteca con una
colección de libros, mobiliario y asesoría en fomento lector

La comunidad educativa de la Escuela Ignacio Carrera
Pinto de Los Andes comenzó el año 2022 de la mejor
forma, al dar inicio al proyecto que se adjudicó durante
2021: la próxima habilitación de una renovada biblioteca
que sumará una colección de libros, mobiliario, decoración
y asesoría en fomento lector, tras ser la única escuela
seleccionada a nivel regional para el proyecto “Viva Leer”,
de Copec.

La biblioteca Viva Leer es una iniciativa desarrollada por
Copec desde 2011, donde año a año se invita a los
establecimientos de Chile a postular. En el último
concurso, llegaron solicitudes de más de 200 escuelas,
resultando la Escuela Ignacio Carrera Pinto una de las 15
seleccionadas que se implementarán a nivel país.  

El Alcalde Manuel Rivera estuvo presente en la primera reunión entre la empresa y el establecimiento de administración municipal, para
interiorizarse del proyecto. El jefe comunal declaró: “una vez más felicitamos a toda la comunidad escolar, particularmente a sus profesores,
directivos y asistentes que se ganaron este tremendo proyecto, acciones integrales para incentivar la lectura y potenciar los CRA (Centro de
Recursos para el Aprendizaje)”.

La directora de la Escuela Ignacio Carrera Pinto, Marisol Gálvez, explicó que poder contar con esta biblioteca Viva Leer de Copec fue por varios
años un sueño para la unidad educativa: “la implementación parte de cero, nos pidieron desmantelar este espacio que por años había sido un salón
y nos entregarán en unos meses más todo lo necesario. Esto va en directo apoyo de nuestros estudiantes de pre kínder a octavo año”.

No solo se habilitará este espacio con dos mil títulos para los estudiantes, se renovará el espacio con mobiliario y decoración, pensando en hacer el
proceso de lectura más acogedora e incentivar a niñas y niños a visitar frecuentemente este lugar. Macarena Pagels, coordinadora zona centro del
proyecto Viva Leer de Copec, agregó: “también implica un programa de fomento lector por dos años, donde vamos a acompañar a la encargada de
biblioteca y a la coordinadora para poder realizar actividades de animación lectora y estrategias que acerquen la lectura a los niños y a toda la
comunidad educativa”.


